



Municipalidad
de Sunchales

2025 - Año Internacional de las Cooperativas
"Las Cooperativas construyen un mundo mejor"

NOTA ACLARATORIA SOBRE LA SITUACIÓN DEL LICEO MUNICIPAL

Desde el **Gobierno Municipal de Sunchales** queremos llevar tranquilidad a toda la comunidad educativa y a la ciudadanía en general respecto a falsas informaciones que circulan sobre el estado edilicio del **Liceo Municipal** ubicado en la esquina de Rotania y Bolívar.

En primer lugar, no presenta riesgo para el desarrollo de las actividades del presente ciclo lectivo de la Escuela secundaria N° 709. **Es absolutamente falso que el edificio esté en riesgo de derrumbe.** Esta afirmación irresponsable es parte de una campaña de desinformación promovida con claras intenciones políticas por parte de quienes difundieron un video con datos completamente erróneos y alarmistas. Ante esta situación, ya se han iniciado acciones legales para evitar que la mentira siga generando preocupación en la comunidad.

El pasado sábado realizamos una nueva inspección técnica junto a una empresa especializada, que confirmó que **no existe riesgo estructural**, sino falta de mantenimiento. Específicamente, en los últimos cinco años ni la gestión municipal anterior se preocupó por mantener y mejorar el edificio, y ni la gestión provincial del gobernador Omar Perotti realizaron ninguna acción efectiva para solucionar el acceso a otro inmueble definitivo, ya sea por la compra, alquiler o construcción.

En contraste, desde esta gestión estamos abordando activamente la mejora edilicia integral de todos los edificios públicos municipales para hacerlos más cómodos y funcionales. (Terminal, Estación de Tren, excocheras Rotania -actualmente con renovación de techo-, Corralón Municipal, Museo Basilio Donato, Casa Steigleder, entre otros). Particularmente, el Liceo es parte de este plan de obras.

En lo inmediato, se llevarán adelante acciones como la impermeabilización y drenaje del sótano, además del apuntalamiento

preventivo temporal con estructuras de hierro, con el objetivo de brindar mayor tranquilidad a la comunidad educativa. Asimismo, se definió que, por el momento, la EESO N° 709 no utilizará la planta baja del edificio.

También garantizamos que el sistema de provisión de agua se encuentra funcionando correctamente. Durante este fin de semana se realizaron tareas de mantenimiento preventivo y continuaremos trabajando para asegurar su óptima operatividad.

Por otra parte, ya está confirmada una solución definitiva y sustentable a mediano plazo, con el traslado en tres meses de la Escuela Secundaria EESO N° 709 al edificio ubicado en calle Mitre 233 (actualmente La Maison). Los avances en este sentido están siendo coordinados directamente con el Ministerio de Educación, habiendo ya visitado el inmueble sus técnicos y autoridades.

Reiteramos nuestro compromiso con una gestión transparente, responsable y dedicada exclusivamente al bienestar de nuestra comunidad. Repudiamos firmemente cualquier acción política basada en información falsa que busca generar temor y confusión entre vecinos y vecinas.

Seguimos trabajando para cuidar y mejorar cada espacio público de nuestra ciudad.

Municipalidad de Sunchales